



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和4年3月1日発行
第13号 通算647号

<http://jhonan.maizuru.ed.jp/> TEL75-0137

締めくくりの3月を迎えて



日に日に春の訪れを感じる季節となりました。保護者、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

まん延防止等重点措置が延長され、第6波の収束にはまだ時間がかかりそうです。本校におきましては、今後も気を緩めることなく感染拡大防止に努め、学校教育活動を進めてまいります。

さて、令和3年度のまとめをする3月になりました。1、2年生は学年末試験、3年生は公立高校中期選抜試験とどちらも進路に関わる大切なテストがあります。3年生は進路が確定している人もいますが、進路実現のため学習第一で臨んでほしいと思います。テストが終わると1週間後に卒業式です。義務教育最後の行事という意識を持ち、今まで培ってきた学年のまとまりを見せてください。1、2年生は1年間を振り返り、頑張ってきたことと頑張り切れなかったことの整理をして今年度のまとめをしてください。4月から新たな決意と目標を持ってスタートできるように、締めくくりの3月としましょう。

保護者、地域の皆様、本年度もあと1ヶ月を残すのみとなりましたが、引き続き本校教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長 岡田 哲也

～北京オリンピックより～

2月4日～20日、北京オリンピックが開催されました。アスリートたちの4年に一度の大会に懸ける思いとパフォーマンスに元気と感動を与えられました。メダルを獲得した選手も届かなかった選手も、幼いころからの夢があり目標があり、途方もない努力を積み重ねてきたことでしょう。

17日間の彼らたちの戦いは胸を熱くするシーンがたくさんありました。中でも、印象に残ったのがスノーボード男子ハーフパイプ決勝の平野歩夢選手の3回目のラン（試技）でした。オリンピック初成功となる縦3回転、横4回転の大技“トリプルコーク1440”を含む最高難度のランを見せた2回目。しかし1位の得点に届かず2位に。「4歳から始めてずっと夢を追いかけてきた。ここを取らずには終われなかった。」と逆転の重圧がかかった中での最終ランを滑りきり、3大会ごしの悲願の金メダルに輝きました。

失敗が許されない最終ランで、最高難度の技を決めきる平野選手の技術力、精神力の強さはどこからくるのか。今までどんな努力をしてきたのか。インタビューで「ようやく小さいころの夢が1つ叶った。ずっとやってきたことを最後にすべて出し切れた。自分のマックスが出せた。」と平野選手は語った。弟の海祝選手は「小さい頃から、兄ちゃんの努力するところを見てきた。皆が見てないところでも、ひたすら努力したのが兄ちゃんだった。」と。

平野選手は先月下旬、アメリカで行われた大会後も、ひたすらジャンプ台で練習を続けた。多い日で1日で69本。普通の選手だと多くても1日30本後半がやっとという中、平野選手はその倍の練習を直前まで行った。「異常なぐらい練習した。」という平野選手の練習量と努力の結果が彼の夢を叶えることとなったのだと思う。

偉業を成し遂げる人は、生まれながらにその能力を与えられているからできると思われがちですが、与えられた能力を存分に活かすには人が想像する以上の努力が必要であり、夢を叶えるための道は努力で切り拓かれるものだと思います。



トリプルコーク1440を決める平野歩夢

3月の予定



日	曜	学校行事
※3月8日(火)まで感染予防のため部活停止		
1	火	校区PTAあいさつ運動(3日(木)も)
3	木	1, 2年学年末まとめテスト ※1, 2年生給食なし、下校12:00 ※3年生は6時間授業
4	金	1, 2年学年末まとめテスト ※1, 2年生給食あり、下校12:30 ※3年生は6時間授業
8	火	公立高校中期選抜入試 ※本日より3年生給食なし
9	水	3年生特別時間割開始/部活動再開
11	金	小学6年生中学校出前授業(中筋・高野) 卒業式準備のため部活停止
14	月	卒業式前日準備 ※1, 2年生給食あり 下校14:25(準備のない生徒は13:00下校) 卒業式前日準備のため部活停止
15	火	卒業式/卒業式のため部活停止
16	水	教職員研修会/下校16:25/部活動可能
18	金	生徒総会
22	火	教職員研修会/放課後活動なし/下校15:25
23	水	部活動可能(ノ一部活デイは22日(火)に振替)
24	木	修了式
25	金	春季休業(4月10日(日)まで)

今後も新型コロナウイルスの感染状況により行事が変更、中止になる場合があります。ご了承ください。

1年生総合的な学習の時間【学習発表会】

1年生は総合的な学習の時間で、20年後の舞鶴について考えました。自分が決めたテーマについて資料を調べ、タブレットに発表する内容をまとめました。緊張しながらも自分の考えをしっかりと発表できました。



↑ 班で発表する様子

↓ 学級で発表する様子

語り部生徒との交流(2年生)

修学旅行の取組として、若浦中学校の語り部の生徒とオンラインで交流しました。語り部の生徒からシベリア抑留や舞鶴への引き揚げについて話を聞きました。ふるさと舞鶴の史実について知り、そこから興味をもった部分をさらに調べ、より深い学びへとつなげていきます。



伝統文化体験 箏の授業

箏の奏者の立道先生に来ていただき、箏についての基礎知識やその演奏方法について学びました。最初は慣れない手つきで演奏していましたが、すぐに上達し、楽しそうに、美しい音色を奏でることができました。



舞鶴市教育美術展に出品予定作品を校内に展示

創造力豊かな作品を展示します。力作ぞろいです。作品を展示した生徒には舞鶴市より奨励賞が贈られます。

【写真は3年生の作品】



3月中にホームページが新しくなります。詳細は現在の学校ホームページに掲載する予定です。(現在のHPは3月末で終了します。)